

COMPETICIONES

Contador pide un tope salarial de 15 millones para los equipos ciclistas

El deportista español considera que es la única manera de que todos los pelotones puedan dar con patrocinadores interesados en este deporte.

Palco23

4 sep 2017 - 18:00

Contador pide un tope salarial de 15 millones para los equipos ciclistas

El debate sobre los topes salariales también ha llegado al ciclismo. Alberto Contador, corredor del equipo Trek-Segafredo, ha aprovechado el último día de descanso de La Vuelta para poner sobre la mesa la necesidad de establecer máximos de gasto en salarios, a riesgo de que el dominio de las grandes pruebas se concentre siempre entre los mismos equipos. "Pensando en el futuro, sí creo que habría que poner un tope salarial", ha comentado hoy.

En opinión del deportista español, este límite debería situarse "en 15 millones de euros para salarios de los corredores. Si no, va a ser difícil tener patrocinadores". "No todos los patrocinadores pueden manejar las cifras que manejan algunos equipos", ha recordado, sobre la importante inversión que pueden llegar a realizar Sky o Astana para contar con los mejores atletas de esta disciplina.

Contador, que con la ronda española pondrá fin a su etapa como profesional, ha querido dejar claro que su reflexión no supone justificar la debilidad de su equipo frente a "un gran equipo como es el Sky", con Chris Froome como líder y gran dominador del pelotón ciclista en los últimos años y en la actual edición de La Vuelta.

El atleta cree que ya se están tomando buenas decisiones en esta dirección, ya que considera que "es un buen paso que se reduzca el número de corredores" de cada organización para poder ser "más competitivos".